

VFA-Sicherheitskampagne



VFA
INTERLIFT
E.V.

VERBAND
FÜR
AUFZUGS-
TECHNIK



Quelle: Aufzugsdienst 24

Aufzug des Monats Dezember

Der Aufzugshersteller Aufzugsdienst24 realisierte den barrierefreien Zugang in einem Ärztehaus in München-Schwabing. Bisher war es nicht möglich, Patienten im Rollstuhl in die bis in den 5. Stock verteilten Praxen zu befördern. Mit der Hand zu öffnende Schwenktüren verhinderten den einfachen Zugang für Menschen mit Rollatoren oder Gehhilfen. Nach dem Umbau der Aufzugsanlage können jetzt auch in der Mobilität eingeschränkte Patienten selbstständig das gesamte Ärztehaus besuchen. Die alten Drehtüren wurden durch zentralöffnende Teleskoptüren ersetzt. Diese Türtechnik bietet zusätzliche Sicherheit und barrierefreien Zugang zu allen Einrichtungen in dem Ärztehaus. Patienten im Rollstuhl oder mit Rollatoren können ohne Hindernis die Praxen besuchen. Die Kabine ist mit Spiegel und Handlauf ausgestattet und die Bedienelemente sind für jede Personengruppe leicht zu erreichen.